

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh sistem pengendalian internal dan *good corporate governance* terhadap tindak pencegahan kecurangan dalam pengelolaan dana desa (studi kasus pada desa di Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus), dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Variabel sistem pengendalian internal yakni variabel yang berpengaruh positif dan signifikan terhadap tindak pencegahan kecurangan dalam pengelolaan dana desa dengan nilai  $t_{hitung}$  3,0947 dengan signifikansi sebesar 0,0039 karena besarnya  $t_{hitung}$  3,0947 >  $t_{tabel}$  2,032 dan tingkat signifikansinya  $0,0039 < 0,05$ , maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Setiap tugas atau aktivitas yang diselesaikan oleh manajer dan staf harus mematuhi sistem pengendalian internal untuk menjamin bahwa tujuan organisasi terpenuhi melalui laporan keuangan. Hal tersebut menunjukkan bahwasanya sistem pengendalian internal menjadi dasar pengaruh tindak pencegahan kecurangan dalam pengelolaan dana desa di Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus.
2. Variabel *good corporate governance* yakni variabel tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap tindak pencegahan kecurangan dalam pengelolaan dana desa dengan nilai  $t_{hitung}$  1,2606 dengan signifikansi sebesar 0,2160 karena besarnya  $t_{hitung}$  1,2606 <  $t_{tabel}$  sebesar 2,032 dan tingkat signifikansinya  $0,2160 > 0,05$ , maka  $H_0$  diterima dan  $H_2$  ditolak. *Good corporate governance* adalah seperangkat peraturan yang diperlukan untuk meningkatkan ketergantungan perusahaan dengan mengendalikan dan mengarahkannya untuk memenuhi tujuan utamanya, yaitu menurunkan harga saham dengan perputaran yang cepat dan secara konsisten memenuhi kebutuhan pemangku kepentingan lainnya. Hal tersebut menunjukkan bahwasanya *good corporate governance* menjadi dasar pengaruh tindak pencegahan kecurangan dalam pengelolaan dana desa di Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus.

### B. Saran

Berdasarkan temuan dan kesimpulan yang disajikan, peneliti ingin memberikan rekomendasi yang diharapkan dapat bermanfaat bagi semua pihak yang terlibat dalam penelitian. Kesimpulan yang dapat diambil dari temuan penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi pemerintah desa di Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus untuk meningkatkan kualitas aparatur desa yang terlibat langsung dalam pengelolaan dana desa.
2. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan agar dapat mengembangkan variabel lain yang bisa lebih mempengaruhi tentang tindak pencegahan kecurangan dana desa.

### **C. Keterbatasan Penelitian**

1. Masih adanya sedikit tantangan bagi peneliti untuk mengumpulkan sumber yang sama karena belum banyak penelitian sebelumnya yang serupa.
2. Masih adanya desa yang tidak memberikan akses untuk dijadikan tempat penelitian.

### **D. Penutup**

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta hidayahnya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis mengakui bahwa masih banyak permasalahan dalam penulisan, penyajian, bahasa, penelitian, sistematika, dan analisis. Hal ini disebabkan oleh terbatasnya keahlian dan keterampilan penulsi. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan masukan dan saran demi perbaikan karya selanjutnya yang dapat membawa kesempurnaan dan perbaikan.

Dengan rasa syukur yang setulus-tulusnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat membantu para pembaca dan penulis untuk semakin menambah ilmu.